



# Le MARCHÉ SIDIM

Plus de 250 produits québécois

Pour la deuxième année, le Salon du Design vous propose un grand marché où vous pourrez vous procurer une sélection d'objets issus de la créativité de designers et d'artisans québécois. Une touche de créativité sélectionnée par Lysanne Pepin.

Cette année, le Bureau du design de la Ville de Montréal lancera également la journée «**J'achète du design montréalais avec CODE SOUVENIR MONTRÉAL**» dans une section réservée aux designers-producteurs et éditeurs montréalais qui créent des produits représentatifs de Montréal, Ville UNESCO de design.

C'est plus de 250 produits conçus par plus de 50 designers et artisans québécois ... À VENDRE pendant les 3 jours du salon!

**Des trouvailles assurées, à l'approche de la fête des Mères!**

## The **MARCHÉ SIDIM**, more than 250 products from Québec

For the second time, the Design Show will feature a large marketplace where you can pick up a selection of objects by designers and artisans from Québec. Creative touches curated by Lysanne Pepin.

This year, the Ville de Montréal's Bureau du design will also launch the "I buy Montréal design with CODE SOUVENIR MONTRÉAL" event in a section reserved for Montréal designers-producers and publishers, who create products representative of Montréal, UNESCO City of Design.

Over 250 different products by more than 50 designers and artisans from Québec...FOR SALE during the three days of the Design Show!

**Find the perfect gifts, as Mother's Day approaches!**

3) Moulin à poivre par Pepin Cuisine

4) Corbeille par Essential



7) Bâton par Des enfantillages

5) Caramels par Dinette Nationale

6) ZigBlanc Sake par Tat Chao



8) Le Marché SIDIM

9) Foutas par Pepin Shop

\*Autres photos sur demande